## **ARA des Amis de Saint Jacques**

## Délégation de Savoie

## **APPEL A CANDIDATURES**

Ainsi que vous le savez les postes de délégué et de secrétaire de la délégation de Savoie seront vacants en 2020.

C'est ainsi que Daniel cessera sa fonction de secrétaire en janvier lors de l'Assemblée Plénière et moimême celle de délégué en mars au cours de l'Assemblée Générale.

Bien que le délai nous séparant de ces deux dates soit encore lointain il semble utile de sensibiliser l'ensemble des adhérent(e)s sur la nécessité de réfléchir à un éventuel positionnement pour occuper l'un ou l'autre de ces deux postes.

En effet le compte à rebours a largement débuté et force est de constater que depuis l'Assemblée Plénière de 2018 où Daniel a fait part de son départ aucune candidature n'a vu le jour.

Ces 16 mois écoulés ont donc été improductifs et il n'en reste que 8 pour qu'une solution soit trouvée.

Quant à la délégation, le résultat est identique et l'appel que j'ai lancé dans la lettre du mois de mai est resté vain.

Je ne peux croire que notre délégation, forte de 200 adhérent(e)s, soit dans l'incapacité de susciter l'envie de deux adhérent(e)s pour consacrer une partie de leur temps à ce qu'elle vive harmonieusement.

Il serait particulièrement intéressant que ces deux personnes se manifestent d'ici la reprise de septembre afin qu'elles puissent être accompagnées par Daniel et moi-même pour prendre leurs marques et occuper leur poste respectif dans les meilleures conditions.

Si l'optimisme doit être de mise je tiens à préciser que la décision de ces deux départs est irrévocable.

A chacun(e) de faire en sorte que le devenir de notre délégation soit serein et pérenne.

Je compte sur vous.

Bien amicalement

**Alexis MARTINEZ** 

03/06/19